

Fraktion des Einwohnerrates Allschwil Allschwil, 14. September 2016

Kleine Anfrage

Betreffend "Wirtschaftsförderung – professionell bewirtschaften"

Ausgangslage:

Allschwil ist nicht nur die grösste Gemeinde im Baselbiet, sondern hat mit ihren zahlreichen Firmen – hunderte von KMUs und Weltfirmen auch eine enorme wirtschaftliche Bedeutung.

Vgl. website **www.allschwil.ch**. Die Unternehmen in Allschwil sind sowohl untereinander als auch innerhalb der Region gut vernetzt. Die 1995 gegründete Arbeitsgruppe Wirtschaftsförderung besteht aus Vertreterinnen und Vertretern von Unternehmen, Verbänden, Politik und Verwaltung.

Im Bereich Umwelt ist eine Fachperson sog. Umweltbeauftragter angestellt.

Fragen:

- Teilt der GR die Auffassung, dass der Bereich Wirtschaft immer mehr an Bedeutung für die gesunde Entwicklung von Allschwil gewinnt. Dies sowohl bzgl. der Anzahl der Firmen, wie auch deren Bedeutung im Regional- und Weltmarkt.
- 2. Wie schätzt der GR die zeitlichen und fachlichen Ressourcen der Arbeitsgruppe Wirtschaftförderung ein, all den vielen und komplexen Bedürfnissen der zahlreichen Stakeholder in der schnelllebigen Zeit gerecht zu werden.
- 3. Kann sich der GR vorstellen bei der weiteren Entwicklung der Verwaltungsreform eine Stelle "Wirtschaftförderung" analog des Umweltbeauftragten zu schaffen, welcher dann ganzheitlich departementübergreifend den Anforderungen gerecht wird und damit Allschwil wirtschaftlich und gesellschaftlich stärkt.

Besten Dank.

SP Fraktion